



## Sports de plage à Boyard pour les 6ème et 5ème

publié le 26/05/2021

Aujourd'hui les jeunes de l'association sportive du collège sont allés sur la plage de Boyard pour jouer au Beach Tennis, au Beach Volley et au Baseball. La météo était au rendez-vous et les sportifs aux anges !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.